

Kindertagesstätten: Abschiedsgottesdienste

Von Angela Eckart
17. Juli 2024



Nun ist es soweit. Die großen Sommerferien haben begonnen.

In unseren Kindertagesstätten hieß es deshalb Abschied nehmen von unseren Großen.

Mit Gottesdiensten und Abschiedsfesten wurden die zukünftigen Schulanfänger in den letzten Tagen verabschiedet.

Hier finden Sie einige Impressionen aus unseren Kindertagesstätten:



Kindertagesstätte Hl. Johannes XXIII.

Am vergangenen Samstagvormittag trafen sich die Erzieherinnen und Erzieher unserer Kindertagesstätte mit den 24 Vorschulkindern am Minigolfplatz in Viernheim zum Schulanfängerausflug, um sich gemeinsam auf den Weg zum Karlstern zu machen.

Unterwegs gab es einige Stationen für die Kinder, z.B. Morgenkreis, Rätselrunde, Bewegungsspiele, Frühstückspause.

Um 13:00 Uhr sind wir am Karlstern angekommen, wo die Eltern der Kinder schon auf uns warteten.

Nach einem gemeinsamen Picknick begannen wir gestärkt und wieder erholt unseren Abschlussgottesdienst. Hierzu begrüßten wir herzlich unsere Gemeindeferentin Angela Eckart. Das Thema des Gottesdienstes lautete: „Neue Wege gehen“.

Im Vorfeld haben die Kinder ihren Fußabdruck gemalt, der von uns laminiert wurde und den Kindern am Gottesdienst ausgeteilt wurde. Alle Kinder werden Spuren in unserer Kindertagesstätte hinterlassen und sich nun auf neue Wege machen.

Frau Eckart erzählte uns das Geschichte von den „Spuren im Sand“. In diesem Sinne, dass Gott immer an unserer Seite ist und uns durch die schwierigen Augenblicke unseres Lebens trägt wurde der Segen den Kindern und Eltern sowie den Erzieherinnen und Erziehern zugesprochen. Mit dem Schlusslied „Wir werden immer größer“ endete unser gemeinsamer Gottesdienst.

Am Ende dieses Ausfluges wurde die Kindern von ihren Erzieherinnen und Erziehern ihr Portfolio und ihre Bastelmappe feierlich überreicht.

Wir wünschen unseren Schulanfängerinnen und Schulanfängern einen gelungenen Schulstart und für die Zukunft alles erdenklich Gute.

Für das Team der Kita HI. Johannes XXIII.

Erzieherin Martina Hehn

mit der Leiterin Elisabeth Schmitt und der stellvertretenden Leiterin Sabrina Bär



Kindertagesstätte St. Michael

In diesem Jahr verabschieden wir 22 Kinder. Mit stolz schauten Kinder, Eltern, Großeltern, Erzieher und Erzieherinnen der Kita St. Michael zurück auf die Kita-Zeit. So viel haben unsere Kinder hier gelernt: manche haben laufen gelernt, sie haben Wörter gesammelt und können nun wunderbare Gespräche mit anderen Kindern und Erwachsenen führen. Sie können streiten und sich wieder vertragen, Freundschaften schließen und für sich und ihre Bedürfnisse eintreten, schneiden und zeichnen können sie natürlich auch – da wird es doch ein Klacks für sie sein, schreiben und rechnen zu lernen, neugierig in Naturkunde zu

forschen und neue Freundschaften zu schließen.

Die Grundschulen können sich über 22 wundervolle Kinder freuen, für die es nun heißt, einen neuen Lebensabschnitt zu beginnen und all die Erinnerungen und Erfahrungen aus der Kita mitzunehmen – und eines haben wir auch im Gottesdienst wieder gehört: Gott wird immer dabei sein und die Kinder auf ihrem Weg begleiten.

Wir wünschen allen Kindern und Eltern einen guten Start in die Schule, Menschen die sie begleiten werden und die Sicherheit, dass Gott immer bei ihnen ist.

Vielen Dank an die Eltern der Vorschulkinder für das Vertrauen, das Sie uns jeden Tag entgegengebracht haben, für die gute Zusammenarbeit und die tollen gemeinsamen Erlebnisse. Und natürlich bedanken wir uns auch bei den Kindern – für die vielen witzigen Momente, wenn Streiche gespielt wurden, für die täglichen Erlebnisse und für den Weg, den wir gemeinsam mit euch gehen durften. Wir alle sind gemeinsam ein bisschen gewachsen.

Ihr alle habt Spuren hinterlassen!

Für das Team der Kita St. Michael

Leiterin Melanie Friedel